福島県教育庁南会津教育事務所 総務社会教育課

公民館訪問NEWS



左の二次元コードから、閲覧・ダウンロード ができます。

南会津町中央公民館 ~ ふれあい教室 ~

9月6日(金)、桧沢小学校を会場に行われた南会津町中央公民館講座の一つである「ふれあい教室」を訪問しました。ふれあい教室は旧田島町内全ての小学校で実施されており、30年近くも続いている講座だそうです。この日は、田島寿学園駒止学級に所属する8名の皆さんが4つの会場に別れて、割り箸鉄砲、切り絵、万華鏡・折り紙、皿回し・ブーメラン等の玩具づくりと遊びを、子供たちとふれあいながら一緒に楽しみました。



校長室での打合せ



校長先生あいさつ



委員長あいさつ



講師の紹介



割り箸と輪ゴムで鉄砲づくり



力を合わせて切り絵の仕上げ



完成です!



万華鏡づくり



御礼に校歌斉唱のプレゼント



校歌に耳を傾ける参加者の皆さん

<参加者の感想>

- ○毎年参加しています。学校に来る のは年に一回程度なので、この機 会を毎年楽しみにしています。
- ○小学生と一緒に話しながら取り組めるので楽しいです。
- ○子供にとっても大人にとっても互 いの刺激になっているので、とて もよい講座だと思います。

講座を担当する南会津町中央公民館の熊ヶ谷さんによると、「田島寿学園は駒止学級、愛宕学級、七峰学級があり、学習会や健康作り料理教室、グラウンドゴルフ、文化祭出品に向けた作品作りなど、年間10回程度の講座を行っています。」と話してくださいました。

地域の方を講師に迎えて昔遊びを楽しむ小学校の教育活動と公民館 講座の協働連携であるこの「ふれあい教室」が、30年もの長きに渡 り継続実施されていることに驚かされました。

地域と学校を結び、参加される方々と子供たちの交流の場と笑顔を 生む「ふれあい教室」。今後も続いていくことでしょう。

